

SERES DE OTROS MUNDOS

Walter Alfredo Chavez



Capítulo 1

Capítulo Uno: Lo que sucedió en el Antiguo Egipto

El antiguo Egipto un país lleno de misterios, leyendas, historias increíbles. Las pirámides egipcias son una de las construcciones más misteriosas en el mundo. Están perfectamente construidas y están allí hace miles de años. Para mí es imposible que estas pirámides hayan sido construidas sin la ayuda de extraterrestres. Ya que las herramientas que había hace miles de años atrás eran muy básicas. Lo que sucedió es que a la gente que habitaba en Egipto hace mucho tiempo les proporcionaron herramientas modernas como las que tenemos ahora, para cortar piedras con rayos láseres. Mi duda es si esa gente de antes recibió ayuda de los extraterrestres por intermedio de conocimientos o fueron los mismos extraterrestres los que construyeron esas grandes pirámides. Lo que no cabe duda es que Egipto fue visitado por seres de otros mundos, y no solo por una raza extraterrestre sino que por varias. Posiblemente las razas sean: los reptilianos, los grises, pleyadianos y seres con cabeza de animales como por ejemplo anubis. Llama mucho la atención los misterios que se pueden encontrar en las pirámides. La leyenda más conocida es la de tutankamon pero hay más.

Los reptilianos son una raza muy poderosa, miden entre tres y cuatro metros, colonizaron planetas. Hoy en día son una raza influyente en nuestro planeta, junto con otras razas controlan el mundo. Los gobiernos de todo el mundo nos vienen ocultando información de los extraterrestres hace muchos años. Especialmente los gobernantes de Estados Unidos, Rusia, China, Japón, Alemania, o sea las grandes potencias mundiales. Se dice que Adolf Hitler tuvo contacto con seres de otros mundos lo cual creo que fue así, ya que a los nazis les encantaban los misterios, por eso en su momento fueron a investigar la Antártida.

Capítulo 2

Capítulo 2: La tecnología que hoy tenemos es de otro mundo.

Estados Unidos país que controla el mundo en la actualidad hizo un trato con los extraterrestres hace años, el trato fue que ellos puedan secuestrar gente para estudiarlas a su forma a cambio de tecnología, de ahí surgieron las famosas abducciones. Para mí el trato fue tal cual todo esto ya paso, porque hay muchos relatos de gente que dice que fue secuestrada por alienígenas y todas las historias son similares. En cuanto al tema de la tecnología fue así exactamente como dice el trato, actualmente tenemos muy buena tecnología. Tenemos celulares, Tablet, notebook, netbook, televisores plasma, Smart phones, etc. Toda la tecnología que hoy tenemos ira impensada hace años atrás. El avance tecnológico avanzo de una forma muy rápida, lo cual por ahí parece increíble. Todo eso no pudo lograrlo el ser humano sin ayuda de alguien. Ese alguien son los extraterrestres.

Hay casos de abducciones por todo el mundo. Y siempre es la misma historia, la gente siempre describe que le paso lo mismo: Recuerdan estar en su casa, acostados en la cama, y antes de irse a dormir ven una extraña luz roja y de repente se encuentran en una nave, todo sucede muy rápido, dentro de la nave los someten a unos análisis. A los secuestrados se les extrae sangre, y siempre todos recuerdan solo algo de lo que les sucedió, otra cosa que se acuerdan es que el tiempo es más lento, y a alrededor hay otras personas que se encuentran en estado de animación suspendida.

Y todos los abducidos recuerdan ver a los famosos extraterrestres denominados grises, que parecen insectos, miden como un metro treinta, tienen los ojos grandes y parecen hormigas. Mi opinión es que estos seres son robots, se dice que los reptilianos los crearon. La verdad es que todo lo que venga de otro mundo es muy interesante. No creo que todos los testimonios que hay de gente que fue abducida sean falsos. Para mi hay historias que son reales y otras son inventadas. Hay gente que quiere llamar la atención e inventa historias como esta, pero yo sé que hay otras personas que realmente les sucedió esto.

Volviendo al tema de la tecnología nadie se podría imaginar hace unos quince años atrás la tecnología que hoy tenemos. El Facebook es un claro ejemplo de todo, mandar un mensaje de argentina hasta China o hasta Rusia es algo increíble y encima el mensaje llega rápido. Y así pasa con todas las redes sociales que tenemos hoy en día. Todo encaja perfectamente los extraterrestres hicieron un trato con el gobierno de los Estados Unidos.

Capítulo 3

Capitulo 3: Un viaje que parecía imposible se vuelve realidad.

No solo Egipto recibió visitas de extraterrestres, ya que hay muchas pruebas por todo el mundo. En México los mayas y sus grandes templos, en Irak se dice que hay portales estelares. En China hay esculturas que están hechas de una forma perfecta. Es increíble como hay pruebas por todos lados, de que fuimos visitados. Hay gente que no cree en estos temas, pero la verdad es que las pruebas están. Es indudable que esos grandes templos mayas, no fueron construidos solo por el hombre.

Cuando el hombre llegó a la luna, esa fue una de las grandes noticias que recorrió el mundo, fue algo muy importante para la humanidad. Un viaje que parecía imposible se convirtió en realidad. Cuando vemos la luna no nos parece que este tan lejos, sin embargo está muy lejos. Lo más sorprendente de todo, es que los astronautas que estuvieron allí, aseguran haber encontrado una bandera de Rusia, resulta que los rusos habían ido en secreto, primero que los Estados Unidos. Otra cosa que causa asombro es que el escritor Julio Verne, ya sabía hace muchos años atrás que el hombre iba a visitar la luna.

En la luna se encontraron rocas entre otras cosas. El problema está en que esa es la historia, que nos quieren vender, diciéndonos que se encontraron unas rocas diferentes a las de la tierra y nada más. En la luna se encontraron bases extraterrestres, alienígenas, como así también naves espaciales. En mi opinión la nasa no quiere que sepamos bien esas cosas, para ellos es preferible ocultar, todo lo que tenga que ver con seres de otros mundos. Si ellos dicen que el hombre va a poder viajar a Marte dentro de unos años significa que es mentira, porque eso ya se hizo hace muchos años atrás, existen pruebas de eso. Si la nasa nos dice que en Venus se puede observar una figura extraña, es porque en realidad nos está ocultando algo, porque la verdad es, que en ese planeta hay vida, y ellos no quieren que nosotros lo sepamos. Ellos nos ocultan muchas fotografías, y les conviene decirnos todo esto años después, quieren que lo sepamos todo de a poco. En definitiva la nasa sabe todo lo que tenga que ver con otros planetas, ellos cuando detectan un objeto extraño, volando por ahí, o sea un ovni, saben a qué mundo pertenece, y así en todo, para mi puede ser increíble las fotografías de extraterrestres que nos oculta la nasa.